

Die Gründung



Wie alles begann

Der Tanzsportclub wurde im Mai 1976 in Erfstadt gegründet.

Am **26.Mai 1976** gründeten 12 Ehepaare, die damals beim Kulturkreis in Erfstadt mit dem Tanzen begonnen hatten, den Tanzsportclub Grün-Gelb Erfstadt. Gemeinsam mit den Trainern Annelie und Hartmut Thyssen ging man daran, zunächst das sportliche Tanzen und später dann den Turniertanzsport in Erfstadt einzuführen und bekannt zu machen.

Der Anfang war nicht einfach, da es sehr schwierig war, geeignete Trainingsräume und Verständnis für die "neue" Sportart zu finden. Sehr erfreulich war es, dass die zuständigen Stellen der Stadtverwaltung immer ein offenes Ohr für die Wünsche des TSC hatten, so dass stets geeignete Trainingsstätten zur Verfügung gestellt werden konnten, um den Trainingsbetrieb des wachsenden Clubs durchzuführen. Es wurde z.B. sogar im Foyer der Dreifachturnhalle in Liblar einige Jahre trainiert, bis man in Friesheim eine geeignete Trainingsstätte fand.

Heute steht fest, dass alle Gründungsmitglieder und Tänzer, die seit damals zum Club gekommen sind, stolz auf das sein können, was der TSC in den vergangenen 30 Jahren geleistet hat. Das umfangreiche Angebot, sich in jedem Alter tanzsportlich zu betätigen, die Tanzsportturniere, die Breitensport-Wettbewerbe, auch im Kinder- und Jugendbereich, die Frühlingsbälle, das Clubleben, das vor allem durch die Einweihung des Clubheimes in 1983 so richtig aufblühte, und vieles andere gehört heute wie selbstverständlich zum gesellschaftlichen Leben und zum breiten Sportangebot in Erfstadt.

Die sportliche Entwicklung und die Erfolge auf dem Parkett sind eng verbunden mit den Trainern und Übungsleitern wie Karl Breuer, Alfred Oberhellmann, Volker Gösel, Christa Klein, Reinhard Wrobel, den Ehepaaren Kies, Kohler und Imhäuser sowie Petra Bonnmann.